

4 *Premier établissement de la Foi*, est attachée. On peut ajouter que durant l'Epoque où nous sommes, la Colonie ne s'estoit pas beaucoup accrüe, ne se trouvant qu'environ deux mille cinq cens ames tout au plus répandues dans ces vastes pais.

On peut donc se représenter une idée de la dispersion qui se fit des familles dans les premiers siècles du monde, ou dans les premières années après le déluge : à mesure que les enfans d'Adam & de Noë se multiplioient, il se formoit peu à peu de petits cantons, qui s'accrurent en Villages, les Villages en Bourgs & ceux cy en Villes nombreuses: comme ces premiers habitans du monde se partagerent les uns à la culture des terres, & les autres aux arts mechaniques plusieurs à la navigation, ou au